

Le Cercle des Loisirs de l'Enfant et de la Famille (CLEF asbl)

**vous invite au Musée du Tram !
le dimanche 13 septembre 2026**

<https://trammuseum.brussels/>



Le musée du Transport Urbain Bruxellois vous propose une vaste collection de véhicules ayant circulé dans les rues de la capitale depuis plus d'un siècle. Vous revivrez l'ambiance du début du vingtième siècle en parcourant l'avenue de Tervuren et en circulant dans un des tramways historiques à travers la forêt de Soignes. Une ligne d'autobus anciens vous permettra aussi de découvrir différents quartiers entre le Musée et le centre-ville via le Cinquanteaire et le quartier européen.

Visite libre : CLEF vous propose une visite libre du musée à 14h30.

Trajet en tram/bus : Vous aurez également la possibilité de profiter d'un tour dans l'un des trams ou bus historiques avant ou après la visite libre. Cela se fera selon les horaires du musée (disponibles [ici](#)) et en fonction des places disponibles pour chaque itinéraire. Les tickets pour le trajet en tram/bus sont compris dans le prix de l'activité mais veuillez noter que les places dans les tramways ne sont pas réservées, donc premier arrivé, premier servi.

Quand?

Le dimanche 13 septembre 2026 à **14h30**. Merci d'arriver à l'heure, car nous devons tous entrer en même temps.

Où?

Musée du Transport Urbain Bruxellois – Av. de Tervueren 364, 1150 Woluwe-Saint-Pierre - Bruxelles

Prix ?

Participants	<u>MEMBRES CLEF (*)</u>	<u>NON-MEMBRES CLEF</u>
De 0 à 5 ans	gratuit	gratuit
De 6 à 12 ans	3€	5€
De 13 à 18 ans	5€	10 €
Adultes	10€	12€

(*) Rappel aux membres : la cotisation annuelle 2026 du CLEF (75eur/famille/an) est à payer pour bénéficier des conditions réservées aux membres CLEF.

CLEF décline toute responsabilité en cas d'accident survenant au cours de l'activité. Les parents restent responsables de leur(s) enfant(s) pendant les activités.

Inscription?

Merci d'inscrire tous les participants (même ceux qui ne paient pas) via notre site web www.clef-bxl.be . **PAS D'INSCRIPTION PAR E-MAIL!**

Les inscriptions et le paiement doivent se faire au plus tard **le jeudi 10/09/2026 à 17h00 sur le compte bancaire du CLEF: IBAN: BE28 3630 2362 7220 / BIC: BBRUBEBB**

Communication : TRAM +nom de famille (le même nom utilisé lors de l'inscription). **Maximum nombre des participants : 70 participants.**

Le non-paiement à la date due provoquera le remplacement de la famille inscrite par l'une de la liste de la réserve.

Merci de bien noter que la CLEF est une association au but non lucratif entièrement géré par de bénévoles.

Le Cercle des Loisirs de l'Enfant et de la Famille (CLEF asbl)

**invites you to the Tram Museum
on Sunday 13 September 2026**

<https://trammuseum.brussels/>



The Brussels Urban Transport Museum offers you a vast collection of vehicles that have been circulating in the streets of the capital for more than a century. You will have the opportunity to board one of the historic trams. You will relive the atmosphere of the beginning of the 20th century by walking along the Avenue de Tervuren and circulating through the Soignes forest. A line of old buses will also allow you to discover different districts between the Museum and the city centre via the Cinquantenaire and the European district.

Self-guided tour: CLEF offers you a self-guided tour of the museum at 2.30pm.

Tram/bus ride: You will also have the opportunity to enjoy a city tour on one of the historic **trams or bus** before or after the self-guided tour. This will be done according to the museum timetables (available [here](#)) and depending on the available seats for each route. Tickets for the tram/bus ride are included in the price of this activity but please note that seats on the trams are not booked so first come first served.

When?

Sunday 13 September 2026 at **2h30pm**. Please be on time, as we all need to go in at the same time.

Where?

Musée du Transport Urbain Bruxellois– Av. de Tervueren 364, 1150 Woluwe-Saint-Pierre - Brussels

Price ?

Participants	<u>CLEF MEMBERS (*)</u>	<u>NON-MEMBERS CLEF</u>
From 0 to 5 years old	Free	Free
From 6 to 12 years old	3€	5€
From 13 to 17 years old	5€	10€
Adults	10€	12€

(*) Reminder to CLEF members: annual membership fee 2026 (75eur/family/year) must be paid to benefit from CLEF members' price.

CLEF declines any responsibility for any accident occurring during the activity. Parents remain responsible for their children during the activities.

Enrolment?

Please enrol all participants via our website (even those who do not pay) www.clef-bxl.be . **NO ENROLMENT BY E-MAIL!**

Enrolment and payment must be made by **Thursday 10/09/2026 5pm at the latest on CLEF account: IBAN: BE28 3630 2362 7220 / BIC: BBRUBEBB**

Communication: TRAM + family name (same one used for enrolment). [Maximum 70 participants.](#)

Lack of payment at due date will provoke a replacement by a family from the reserve list.

Please remember that CLEF is a non-profit association entirely ran by volunteers.